

- alle Elternhäuser -

Bitterfeld-Wolfen, September 2018

„VON SCHÜLERN GEWÜNSCHT – FÜR SCHÜLER GEMACHT“

Sehr geehrte Eltern,

mit dem Schulabschluss ergibt sich für Schülerinnen und Schüler die Frage nach der zukünftigen Orientierung im Berufsleben. Dieser Prozess, den wir über mehrere Schuljahre unterstützend begleiten soll den persönlichen Wunsch und die Neigungen bündeln und Sicherheit für eine Berufs- oder Studienwahlentscheidung anstreben und auch das persönliche Leistungsspektrum reflektieren.

Damit ist die Berufs- und Studienwahl eine der Entscheidungen im Leben Ihres Kindes, die gründlich zu durchdenken, abzuwägen und auch zu fördern ist. Eine frühzeitige, möglichst umfassende Information ist folgerichtig.

Der Schulclub am Heinrich-Heine-Gymnasium veranstaltet auch im Schuljahr 2017/2018 die

**Bildungsmesse am Mittwoch, 19. September 2018
von 15.00 – 19.00 Uhr**

gemeinsam mit Partnern in einer sehr großen Anzahl Aussteller aus Hochschulen, Universitäten und Wirtschaftsunternehmen.

Dazu lade ich Sie herzlich ein.

Im Zusammenhang mit dem Jubiläumsjahr „**125 Jahre Chemieregion Bitterfeld-Wolfen**“ findet die 16. Bildungsmesse auf dem Gelände des Chemieparks Bitterfeld-Wolfen,

Metall-Labor Dr. Adolf Beck, 06749 Bitterfeld-Wolfen, Zörbiger Straße 21c, statt.

Mit freundlichen Grüßen



Schmidt
Schulleiter

Informationen auch auf
www.heine-gymnasium-wolfen.de
www.125-Jahre-Chemieregion.de
www.schulclub-wolfen.de